

# Bagnols Le 52<sup>e</sup> cross-country fait le plein de participants



Dany Dieu, légionnaire du 1<sup>er</sup> Reg et secrétaire du Bagnols-Marcoule athlétisme (dossard n° 368), s'est imposé hier au parc Rimbaud. Photo XAVIER ROUSSEAU

# Un cross au-delà des espérances

**Athlétisme** | La 52<sup>e</sup> édition du cross-country de Bagnols a tenu, ce dimanche, toutes ses promesses malgré la pluie matinale qui a alourdi les parcours du parc Rimbaud.

**C**ross pluvieux, cross heureux ? En tout cas, pour le Bagnols-Marcoule athlétisme (BMA), organisateur du cross-country de Bagnols, au cœur du parc Rimbaud, ce fut un bon présage. Avec 733 inscrits, mieux que l'an passé, dans les onze courses programmées, la réussite a été totale. La dernière course de la journée a même profité

d'une belle éclaircie pour offrir une jolie bataille chez les seniors hommes, que le légionnaire du 1<sup>er</sup> Reg, licencié au BMA, Dany Dieu, a remporté sans coup férir, au terme des 8 km de circuit. Une belle récompense aussi, pour la cinquantaine de bénévoles mobilisés durant plusieurs jours, aujourd'hui compris.

**TEXTES ET PHOTOS :  
XAVIER ROUSSEAU**



## ◀ Le BMA derrière Dieu

À l'image du président Michel Morinière (cheveux blancs), le Bagnols-Marcoule athlétisme a encouragé Dany Dieu, futur vainqueur et licencié au BMA. Une belle récompense pour le club organisateur qui n'avait pas vu l'un des siens l'emporter au parc Rimbaud. Avec la troisième place de Samir Segueni, le BMA est récompensé cette année (**Lire aussi en Sports Gard page 26**).



## ◀ Bénévoles à pied d'œuvre

Sur les parcours, sous la tente de la buvette et aux crêpes, ou ici, au ravitaillement d'après-course des participants, la cinquantaine de bénévoles du BMA et d'autres associations ont œuvré tout au long de la journée pour que le 52<sup>e</sup> cross-country de Bagnols soit une vraie réussite. On peut leur tirer un grand coup de chapeau !

## ▲ Un parcours toujours aussi technique

Le cross-country de Bagnols est réputé pour ses difficultés techniques. Dimanche, la pluie matinale aidant, ces difficultés ont été décuplées avec un terrain qui est devenu gras et collant au fil des courses. Les concurrents

de la course espoirs, seniors et vétérans hommes en ont fait la très riche expérience, dans les montées, descentes et virages en épingle qui ont jalonné les cinq tours de circuit, entre le pont de l'Europe et l'IME des Hamelines.



## ▲ Parapluies, capuches... et Père Noël ▲

Spectateurs, familles, équipiers et entraîneurs n'ont pas hésité à sortir les parapluies et à mettre la capuche dimanche matin, lorsque la pluie a redoublé sur les courses des catégories jeunes. Conditions compliquées, pour des filles

et des garçons, pour beaucoup en apprentissage de la discipline. Heureusement, le cross de Bagnols, c'est aussi des bons moments de rigolade, avec un Hubert Jaouen, coorganisateur de la course avec Philippe Courbet, en Père Noël



## ◀ Rien ne vaut un bon échauffement

En athlétisme, le cross-country est une discipline à part entière avec des performances qui se comptent en terme de classement, moins en terme de temps. Les conditions de course pouvant varier d'une compétition à l'autre, ou d'une année sur l'autre pour une même course. Rien ne vaut donc un bon échauffement, surtout si, comme dimanche matin, la pluie et l'humidité sont venues durcir ces mêmes conditions de course. Glissades, chutes, blessures, "coups de bambou" à l'arrivée et abandons ont d'ailleurs ponctué les différentes courses de cette 52<sup>e</sup> édition du cross de Bagnols. De quoi donner un peu de travail à l'équipe de la Croix-Rouge française présente, dimanche, au par Arthur-Rimbaud.